

Marat Safin - 1/2

La coupe davis est partie faire un tour en Russie, mais ce ne seraient surement pas le cas si un jeune et beau joueur n'avait pas mis tout son talent à profis, j'ai nommé Marat Safin. Voici quelques infos à son sujet...

Marat safin le géant russe.

Et oui, malheureusement, la France a perdu le titre (mais ce sera pour la prochaine fois bien-sur). Mais en soyant un peu fair play, j'ai décidé d'orienté cet article sur un très grand joueur.

Faisons un bref retour en arriere, Marta Safin est né d'une mère et d'un père fans de tennis.

A l'âge de 5 ans, il frappait dans ses premières balles à coté d'une certaine Anna toddling Kournikova : -). Vers l'âge de 13 ans, il quitta sa Russie natale pour se réfugier à Valence (en Espagne), utilisant Pasqual (Maria) en tant que conseiller de carrière. Etudiant à l'académie de tennis, il apprend en même temps la langue espagnole (qu'il parle maintenant parfaitement).

Cet homme de presque 23 ans (il est né le 22 janvier 1980) du haut de ses 1m93 (81kg quand même), Marat Safin, est devenu professionnel en 1997.

Malgré sa manie de casser au moins deux raquettes par match, il a, à son palmarès, 228 matchs de gagnés (contre 128 de perdu). Il a, entre autres, battu son confrère Kafelnikov, Sampras, Rafter, Escude, Malisse, Clement, et dernièrement Hewitt, etc...

Ce joueur est aujourd'hui élevé au modeste rang de **2ème mondial** (n'oublions pas qu'il fut propulsé au 1er rang mondial en 2000), après une fabuleuse finale à Bercy contre Hewitt, et ceci grâce à son fabuleux talent, faut dire qu'il ne se foule pas tellement au boulot.

Il préfère aller draguer de jolies petites femmes, de préférences blondes, et partir en boite, que d'aller à l'entraînement (mais vu sa belle gueule, il peut se le permettre). D'ailleur à chaque déplacement, il vient avec sa "famille", comme il aime le dire, soit 4 ou 5 blondes pulpeuses au 1er rang.

Marat Safin - 2/2

Je continurais à trahir délibérément ma patrie en disant à chacun que ce mec à de quoi faire palir les prochaines générations qui arrivent (et celle de maintenant aussi dailleurs).